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La prochaine Gazette 
devrait  paraître début avril.       

www.rochefortsamson.fr Les jeudis, marché de produits locaux place du Riousset de 
 16h00 à 19h00 à Rochefort Samson. 

Les prochaines élections présidentielles auront lieu le dimanche 10 avril pour le 1er tour et dimanche 
24 avril pour le deuxième tour. 

Les administrés ont jusqu’au 4 mars pour s’inscrire sur les listes électorales de la commune .  

Ils peuvent le faire en ligne via le site du service-public.fr soit à l’accueil de la mairie. 

Les pièces à joindre à votre demande sont : 

• Pièce d’identité valide 

• Un justificatif de domicile ( EDF / EAU) 

• Une attestation des parents  si le demandeur habite chez ses parents 

 

Le recensement de la population devrait commencer en janvier 2022. 

 

Depuis le 1er janvier 2022, les 

démarches d’urbanisme se font  en 

ligne sur  

https://

ads.valenceromansagglo.fr/

guichet-unique . 

Vous pouvez également vous 

rendre sur le site internet de la 

commune. 

Rubrique :  

Urbanisme  

Dossier d’autorisation                        

d’urbanisme 

https://ads.valenceromansagglo.fr/guichet-unique
https://ads.valenceromansagglo.fr/guichet-unique
https://ads.valenceromansagglo.fr/guichet-unique
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L’ACCA de ROCHEFORT SAMSON 

Le bureau de l’Association Communale de Chasse vous présente, en ce début d’année, tous ses 
vœux de bonheur, et surtout de bonne santé pour 2022. 

La saison de chasse va se terminer. Il est un peu tôt pour dresser un bilan, d’autant que nous 
attendons des chasseurs le retour des billets de prélèvements de gibier pour faire le point. 

Mais d’ores et déjà, bien que les plans de chasse lièvre et chevreuils aient été réalisés, nous 
pouvons dire que c’est une petite saison.  

Les gelées printanières, les intempéries n’ont pas permis la reproduction du petit gibier dans de bonnes conditions. 
Quant aux cultures, détruites rapidement après récoltes, laissent également peu de couvert au gibier, si ce n’est aux 
sangliers qui déterrent les fusées de maïs, ou saccagent les semis ou prairies.  

Quelques bécasses des bois, de passage, font encore le plus grand bonheur des passionnés, qui ne se lassent pas de 
chercher « l’oiseau rare » en sous-bois.  

Le protocole sanitaire ne nous a pas permis cette année encore de réaliser notre repas « chevreuil », ni aucune 
autre manifestation. La société s’est donc tournée vers la vente de plats préparés à emporter pour écouler la 
viande. Cette solution a remporté un franc succès, puisque les barquettes ont été vendues par le bouche à oreille, 
sans que nous ayons besoin de faire de la pub, et nous en profitons pour remercier notre « chasseur cuisinier » qui a 
bien travaillé puisque nous n’avons eu que des retours positifs. 

Bien sûr, il n’y avait pas cette ambiance « fête », dont nous avons tous besoin, ces moments de retrouvailles pour 
parler de tout et de rien, entre amis, entre connaissances, entre chasseurs et non chasseurs, mais nous espérons 
pouvoir le faire en 2022. 

Impossible de clôturer ce petit article sans parler des comptage loups, organisés par la Préfecture de la Drôme sur 
un secteur allant de la Raye à une partie du Vercors et du Royans, les 24 et 31 août, avec chez nous un point à Saint 
Genis. L’enjeu de ce comptage par « hurlements » était de définir au plus près de la réalité le nombre de loups dans 
la Drôme. Vous en avez certainement entendu parler, et des travaux recensements sont encore en cours à ce sujet.  

Maintenant nos chasseurs vont ranger les fusils, reste encore quelques journées pour la régulation des prédateurs, 
et pour ceux qui vont au sanglier des sorties jusqu’à fin février les jeudi, samedi et dimanche de façon à essayer de 
réguler la bête noire. Ce sera aussi quelques corvées de chemins ou autres à prévoir ; nous restons attentifs. La 
nature est belle, nous nous devons de la protéger. 

Au plaisir de vous rencontrer au tournant d’un chemin,           

                                                   Le Président, Claude BARRUYER   

 

 

Bonjour à toutes et tous. 

La situation sanitaire, nous prive une nouvelle fois de la soirée des vœux qui 
permet d’avoir un moment de convivialité avec celles et ceux qui nous font le 
plaisir d’être présents. 
Cette soirée permet au conseil municipal en place de faire un bilan de l’année 
qui vient de s’écouler et, aussi d’annoncer les projets d’avenir. 

Sur notre profession de foi, nous souhaitions avant tout mettre l’accent sur la proximité.  
Sur 2021 cet engagement a été respecté.  

En effet, je me suis personnellement impliquée pour permettre l’accès à la vaccination des personnes 
vulnérables de nos villages. Pour moi, il est inconcevable que les personnes désireuses d’être 
vaccinées ne puissent bénéficier de rendez-vous, soit en centre de vaccination, soit à domicile pour 
celles et ceux qui ne peuvent se déplacer. 

Le 30 juillet, un orage de grêle a traversé St Mamans laissant des images de désolation inédites et 
des habitants totalement démunis face à l’ampleur des dégâts.  
Immédiatement, la cellule de crise s’est mise en ordre de bataille afin de rassurer les sinistrés.  
Je tiens à remercier mes adjoints et conseillers présents cette nuit-là et bien des jours après pour 
aider à bâcher les toits, déblayer des routes, collecter des informations ou tout simplement 
rassurer.  
Je tiens aussi à remercier les services du S.D.I.S qui ont été dépêchés très rapidement sur 
site. Une centaine de pompiers se sont relayés pour tenter de sauver ce qui pouvait encore l’être.  

Le 3 octobre, un coup de vent violent a mis à rude épreuve les couvertures précaires qui colmatent 
les brèches des toits sur St Mamans.  
Là aussi, nous nous sommes rendus disponibles pour aider nos villageois. 

Cet événement climatique a durement touché nos bâtiments publics.  

Nous avons dû malheureusement fermer l’école maternelle de St Mamans et programmer 
l’installation de nos élèves sur l’école de Rochefort Samson. J’ai demandé à mon équipe de mettre 
toute son énergie durant les congés d’été pour que la rentrée scolaire de septembre se déroule le 
mieux possible. 

Je tiens également à remercier nos agents qui ont répondu présents pour que les services publics 
soient maintenus. Merci pour leur adaptabilité ! 

Aujourd’hui, les toitures, l’isolation, les faux plafonds, le remplacement des volets roulants et 
l’installation électrique de l’école de St Mamans sont terminés.  
Nous sommes dans l’attente de la pose des sols au premier étage.  
Les toitures du préau et de la bibliothèque seront changées en totalité.  
Les services techniques ont repeint tout le premier étage et une partie du rez-de-chaussée. La salle 
de repos, la salle de motricité, le hall d’entrée seront repeints avant la rentrée qui se fera après les 
vacances de février afin que nos élèves retrouvent une école presque entièrement rénovée. 
L’église a également souffert. Vitraux, toitures, diables, peintures des voûtes sont l’inventaire des 
dégâts. 
Pour le presbytère et sa dépendance ce sont la toiture, les velux et une retouche de peinture qui 
seront réalisés. 
Avec mon premier adjoint, nous travaillons sur ce dossier depuis le premier jour et aujourd’hui nous 
mettons tout en œuvre pour trouver un financement afin d’absorber un reste à charge conséquent 
pour notre budget. 

Bilan et projets 2022 

 

Les amis du bel âge vous présente leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2022. 

 En espérant de pouvoir se rencontrer  sans contraintes malgré la COVID . 

Les membres du bureau 
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Rochefort Patrimoine  
Nous voilà au tournant de deux années.  
Celle qui se termine fut entrecoupée de contraintes et de moments de liberté dont nous avons profité pour nos 
activités. Ainsi nous avons organisé des sorties dans la Drôme du Sud puis au château de Montfleury situé à la 
limite entre le Dauphiné et la Savoie près de Beauvoisin. 
Nous avons aussi apprécié ou participé aux activités organisées par les associations de la commune comme la 
brocante ou la Fête de la Musique ou le chemin des artistes.  
Ces événements jalonnent notre vie sociale et nous y participons avec joie.  
Cette nouvelle année, nous allons encore devoir maintenir des précautions adaptées, à la situation sanitaire. 
L'expérience nous a appris que les périodes d'accalmie se situent du printemps à l'automne quand nous  pouvons 
organiser nos activités à l'extérieur.  
Ainsi nous organiserons des sorties et des visites liées au patrimoine pendant ces périodes et nous les ferons 
connaître.  
Nous continuerons également nos actions de fond destinées à sauvegarder notre patrimoine en particulier la  
rénovation du tableau de Saint Blaise que nous avons déjà évoquée, et la publication du livre sur les soldats de  
14-18 dont les travaux touchent à leur terme.  
Ainsi, malgré les conditions particulières que nous devons affronter, l'année 2022 sera fructueuse.  
C'est donc une nouvelle fois l'occasion pour toute l'équipe de Rochefort Patrimoine de vous souhaiter une belle et 
heureuse année, et nous espérons vous voir en pleine santé à l'une ou l'autre de nos activités auxquelles vous êtes 
chaleureusement invités. 

Rochefort Patrimoine 

L’Amicale laïque 
Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2022, et espérons que celle-ci nous permettra de nous 

retrouver lors de moments conviviaux. 

Le bureau de l’Amicale  

L’Atelier pictural 
Dans le contexte actuel, les membres de l’Atelier Pictural auraient bien voulu trouver des belles formules pour vous présenter 

leurs vœux, mais, faute d’idées originales, ils emprunteront quelques réflexions, d’auteurs connus ou anonymes. 

« Finalement, 2022 ne sera pas l’année où l’on obtient tout ce que l’on veut mais celle où l’on apprend à apprécier ce que l’on 

a ! »  De Catherine Testa 

Pour ne pas négliger l’humour : 

« Il y a quatre âges dans la vie de l’homme : 

-  Celui où il croit au père Noël 

-  Celui où il ne croit plus au père Noël  

-  Celui où il est le père Noël 

-  Celui où il ressemble au père Noël » 

« Tout ce qui a un début a une fin mais chaque fin est le début d’un nouveau départ ». 

Alors, en route pour 2022 ! En espérant ne pas croiser un nouveau variant ! 

Nous vous souhaitons simplement et sincèrement le meilleur pour l’avenir. 

En commençant par la santé pour tous. 

Bonne Année !                                             Pour l’Atelier Pictural : Béatrice Béranger 

A propos des bâtiments, la commission ‘’travaux’’ a fait réaliser la pose de volets roulants sur tout le 
premier étage de l’école de Rochefort Samson, la mise en place de détecteur de présence pour 
l’éclairage des sanitaires et un programmateur pour la commande de chauffage dans la salle des  
fêtes.  
Grâce à ces travaux, nous espérons réaliser des économies d’énergie.  
Sur St Mamans, l’aménagement de l’espace du monument aux morts n’a pu être achevé à cause de la 
grêle. Cette commande sera finalisée sur le printemps. 

Le clocher de St Mamans a totalement été nettoyé des quarante centimètres de fiente qui 
recouvraient ses trois planchers. Ces derniers ont été surfacés avec du parquet neuf.  
Les cloches et leur mécanisme ont fait peau neuve. Et pour terminer, les volets en bois ont été 
remplacés par des volets en métal. 

A la demande de la cellule de crise, le presbytère et la restauration ont été équipés afin d’être 
alimentés par un groupe électrogène en cas de coupure d’électricité durable. 

Pour nos routes, nous avons investi 40000 € pour maintenir notre patrimoine en état.  
Pour l’année prochaine, 5000€ d’emplois partiels sont déjà commandés et la commission voirie va 
identifier très prochainement les sections de voies à reprendre et prévoir la sécurisation de la 
traversée de Rochefort. 

Pour la fibre, subsistent encore des points de blocage. En partenariat avec ADTIM, j’ai contacté les 
propriétaires afin de trouver une solution pour ne pas priver des habitants de la fibre.  
Tout n’est pas réglé, mais j’ai bon espoir de faire bénéficier chacun d’entre vous de cette 
technologie indispensable. 

2021, c’est aussi le conseil municipal jeune !  
Piloté pas ma deuxième adjointe à la jeunesse et citoyenneté, le C.M.J. malgré la pandémie, a été 
très actif.  
Peinture de la salle de restauration scolaire, animation Halloween, participation au vide grenier 
organisé par les bénévoles de la bibliothèque communale, et pour finir, vente de sablés de noël pour 
le financement de la visite du Sénat et de l’Assemblée nationale en février prochain afin d’avoir une 
approche sur les institutions nationales.   
Nos jeunes élus ont aussi rencontré des représentants de la gendarmerie. Déjà d’autre idées sont en 
préparation pour 2022 comme une chasse aux œufs pour Pâques. 

Félicitations pour votre engagement ! 

Côté urbanisme, mon troisième adjoint et sa commission ont eu énormément de travail.   
Outre les nombreuses déclarations de travaux, demandes de renseignements et rendez-vous, la 
quasi-totalité des terrains disponibles à la construction ont été vendus, soit environ plus de 70 
logements.  
L’instruction des dossiers devraient s’intensifier sur 2022 pour étudier la conformité des demandes 
de permis de construire avec le règlement du P.L.U. 

A ce sujet, l’ensemble des membres du Conseil Municipal et moi-même, souhaitons la bienvenue aux 
nouveaux habitants de la commune et espérons une belle intégration dans notre commune entourée 
d’un paysage magnifique dont nous pouvons fièrement nous sentir privilégiés. 

Pour ma part je participe à de nombreuses réunions en tant que représentante de la commune. 

En effet, je me suis portée candidate pour être déléguée géographique au SCOT (Schéma de 
Cohérence Territorial): le SCOT est un document de planification urbaine à l'échelle de plusieurs 
communes, visant à mettre en cohérence l'ensemble des politiques sectorielles d'aménagement en 
matière d'urbanisme, d'habitat, de déplacements, d'économie et d'équipements commerciaux, de 
préservation des espaces agricoles, naturels et des paysages.  
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Bibliothèque communale de Rochefort Samson St Mamans 
Tél : 07 78 55 54 19 

Permanences : 

Lundi de 16h à 18h 

& Mercredi de 17h à 19h 

L’année 2021 ?  Pour « Lecture, Culture & Compagnie »,  une année faite de rebondissements, de 
moments partagés, de nouveautés, de continuité mais aussi de 

déceptions ….  

La « Nuit de la Lecture » en janvier, annulée ? Qu’à cela ne 

tienne, nous l’avons remplacée par une exposition au sein de la 

bibliothèque, « Regards sur le Monde ». 

LA BIBLIOTHEQUE « LECTURE, CULTURE & COMPAGNIE » 

 

 

De bons moments partagés en famille ou 

entre amis autour de la  

«Caravan’Escape Game »  

proposée au début du mois de juillet par la 

Ludothèque «Le Colimaçon ».  

Déceptions suite aux annulations du spectacle « Lumière, Histoire d’un hors la loi »  de la Compagnie 

du Gravillon maintes fois reporté et du concert de « Electric Barock Quartet ». Plus récemment, 
l’annulation de l’intervention de l’Adil sur « l’Impact du Numérique » et des ateliers « Faites le vous-

même,  Zéro déchet ». Mais nous l’avons promis, ce n’est que partie remise…  

Collaboration avec  le « Conseil Municipal des Jeunes », pour la vente de poules et la vente de sablés 

de Noël,  

Et encore et toujours, un atelier « bouteilles 

de lavande »  lors de la fête annuelle de notre 

commune à Saint Mamans. 

Nouveauté et grand succès avec 

l’organisation et la tenue de notre 

premier « Vide grenier, Vide 

livres »  

Qui a réuni, en plein cœur de 

l’été, villageois et associations.  

Un grand moment de 

convivialité ! 

Enfin, la continuité avec l’accueil de nos lecteurs malgré tout, le plaisir de partager et de répondre à 

leurs attentes, d’offrir toujours plus de nouveautés …  

Prochainement : la « Nuit de la Lecture » en janvier 2022 sur le thème de «Aimons toujours, aimons 

encore » Quel que soit la forme que l’animation prendra, nous solliciterons  votre participation.  

A vos lectures !! 

L’année 2022 ? L’équipe des bénévoles de « Lecture, Culture & Compagnie »  vous 
la souhaite belle, heureuse et vivante !! 

Ainsi, dans l’instance du SCOT, nous étudions entres autres, les demandes de PLU ou de révisions de 
PLU en donnant un avis favorable ou défavorable sur les projets présentés. 

Je participe également aux réunions du SYTRAD (syndicat de traitement des déchets Ardèche 
Drôme) : il aide les communes dans l'organisation de la pose des containers (étude des zones des 
dépôts de containers, pour améliorer le tri, autant pour les entreprises que pour les particuliers). Il 
gère aussi les déchetteries. 

J'assiste aux Conseils Communautaires (Agglo Valence Romans) une fois par mois. Il faut étudier 
l'aménagement du territoire, les projets communautaires et l'équilibre des finances.  

Il y a aussi les conférences des maires, créées par la loi de décembre 2019, 1 fois par mois. 

Notre commune a également été moteur dans une étude de police municipale au sein de notre 
commune et des communes avoisinantes.  
Nous nous sommes ainsi concertés et réunis avec les communes de Barbières, St Vincent la 
Commanderie, Charpey, Beauregard Barret.  
Un policier municipal et un garde champêtre nous ont accompagnés dans cette étude.  
Après étude, l’investissement et la charge salariale de deux policiers municipaux étant lourde et 
difficile à supporter pour nos petites communes, le projet est suspendu. 

Notre commune fait partie du syndicat en charge de la gestion et de la maintenance du gymnase de 
Barbières, qui comme vous le savez a dû être fermé définitivement à la suite d’un rapport 
défavorable de la commission de sécurité et à la demande de la Préfecture.  
En effet, le gymnase menace de s’écrouler et de nombreuses fissures et des dégâts sont apparus 
après les évènements climatiques de 2021.  
Après étude, une réhabilitation de ce gymnase s’avère très coûteuse et pour une durée de 
conformité courte. La construction d’un nouveau gymnase reviendrait moins cher par le jeu des 
subventions pour la construction d’un équipement neuf.  
Les études sont donc en cours. Les quatre maires et le président du SSBBRM se sont réunis pour 
réfléchir sur un futur gymnase, afin de déterminer si le coût est supportable par les communes au 
travers du Syndicat du Gymnase. Nous ne souhaitons et ne pouvons dépasser la somme de 
fonctionnement que chaque commune apporte actuellement chaque année au Syndicat du Gymnase. 
Un comité technique a été mis en place et travaille sur l’idée d’un gymnase handisports.  
Ce projet est très intéressant, il y a peu de structure de ce genre.  L'étude continue et nous allons 
pouvoir nous projeter dans le futur sur le plan financier. Je me suis rapprochée de notre députée et 
de notre conseillère départementale afin d’avoir leur appui sur ce projet.  

Maintenant, parlons 2022 et nos projets  

Accompagnée de mon premier adjoint, nous avons rencontré début janvier, les services du 
département pour lancer une étude sur la sécurisation de la traversée de Rochefort Samson. 
L’ensemble du conseil municipal souhaite réaliser un aménagement efficace et financièrement 
soutenable. 

Depuis fin 2021, la municipalité réfléchit à l’opportunité d’acquérir un terrain au centre du village de 
Rochefort Samson pour y réaliser des aménagements de valorisation du village dans l'intérêt de 
l'ensemble des habitants de la commune. Un premier travail du Conseil a fait ressortir des idées qu’il 
faut approfondir. Nous devons trouver un projet cohérent qui ressemble à notre commune. 
Aujourd’hui rien n’est arrêté et nous ne manquerons pas de vous en tenir informé. 

Début 2021, le fond de commerce du camping municipal de la Combe d’Oyans a changé de 
propriétaires. Lucie et Mickaël GUILLEMIN et leurs deux garçons, originaires de Nîmes, ont pris 
possession des lieux courant avril. 
A la signature de l’acte de vente, il a été signifié que la fosse septique du camping devait être remise 
aux normes dans l’année 2022. La municipalité a fait réaliser une étude pour l'installation d’une 
nouvelle fosse. Nous sommes dans l’attente d’une deuxième étude. 
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Comité de Défense 

UN MARCHE DE FIN D’ANNEE BIEN ANIME 

Malgré les conditions sanitaires restrictives de cette fin 

d’année, le Comité de Défense de l’Environnement de notre 

commune souhaitait en cette fin d’année 2021,  proposer aux 

habitants de nos villages un marché de producteurs et 

d’artisans amélioré. En réunion, les bénévoles de l’association 

ont longuement débattu, exposé leur position, leurs envies, 

leurs questionnements ; pas question de baisser les bras, de 

laisser mourir à petit feu la vie de nos villages, c’était décidé 

….ce marché décalé au 17 Décembre aurait bien lieu et  

l’ambiance serait à la fête et la convivialité ! 

 Plus de 25 producteurs et artisans ont ainsi affronté le froid 

piquant de ce vendredi 17/12 pour vendre leurs produits et 

leurs créations aux visiteurs. Les responsables du CDERSSM 

avaient bien anticipé la météo, en installant 7 points braséro, 

bienvenus pour se  réchauffer et papoter. 

Odeurs de feux de bois, de crêpes et gaufres, mêlés aux 

effluves de vin et marrons chauds,  ainsi qu’à la soupe à 

l’oignon mijotant dans un grand chaudron… éclats de rires, 

chants et musique, bref, une fois de plus, vibrait sur  la place 

du Riousset  un air de gaieté, de retrouvailles 

comme l’équipe du CDERSSM aime les susciter. 

De 16h à 23h, les habitants de nos villages et 

des communes environnantes, tous âges 

confondus, ont profité de cet évènement pour 

compléter leurs achats de cadeaux, grâce aux 

créations des artisans sur bois, cuirs, 

ferronnerie, tissus, …lampes originales, bijoux, 

braséros, etc…sans compter les produits de 

qualité des exploitants agricoles, des plats sucrés ou salés aux saveurs  asiatiques ou méditerranéennes . 

Merci à tous les exposants qui se sont investis dans ce projet, merci à tous ceux qui sont venus participer à cette 

soirée ! Ce fut aussi pour une partie d’entre eux,  l’occasion d’échanger avec les responsables du CDERSSM sur ses 

projets en cours et à  venir,  et d’apporter leur soutien à l’association par une adhésion ou un don. 

 

 

 

Que 2021 se termine joyeusement  …et que  2022 s’ouvre à des projets et 
réalisations enthousiasmants pour tous ! 

 Prenez soin de vous et soyez heureux ! 

L’équipe de bénévoles du CDERSSM 

Après une première saison, Lucie et Mickaël ont signalé que la piscine souffrait de nombreuses 
fuites dues à un revêtement défectueux dans sa totalité, entraînant une consommation d’eau très 
importante. La commission travaux attend l’envoi de devis des entreprises venues sur le site pour 
pouvoir commencer à travailler sur ces sujets. 
 
La commune, propriétaire des murs du camping, est dans l’obligation de réaliser ces travaux. 
Ils ne pourront être tous réalisés sur 2022. 
Le groupe de travail créé pour étudier l'éventuelle mise en vente des murs se mettra au travail 
quand ces dossiers seront terminés. Il n'y a pas d'urgence. 

Avec un budget contraint, nous ne pourrons peut-être pas réaliser l’ensemble de ces projets.  
Je compte sur l’optimisme de mon équipe pour faire le maximum pour que la commune puisse honorer 
ses obligations envers les gérants du camping et parallèlement faire que l'aménagement et les 
équipements de la commune évoluent dans l'intérêt de tous. 

Le dossier du projet de Maison Médicale ou Maison de Santé avance lentement en raison des 
contraintes imposées par l'ARS (agence régionale de santé) qui ne prend en compte les besoins 
médicaux que lorsque les praticiens sont effectivement partis à la retraite ! Pas d’anticipation… 
Nous ! Nous devons anticiper ! Donc tout faire pour être prêt au bon moment, au départ en 
particulier du Dr Bessenay. 

La crise sanitaire a paralysé le dynamisme de nos belles associations et je veux leur témoigner tout 
mon soutien.  
Je sais qu’il est difficile de maintenir les équipes de bénévoles motivées, mais j’ai confiance en vous. 
Je remercie ceux qui ont pu, malgré tout, organiser la fête de St Mamans, le marché des 
producteurs, la première fête de la musique, le marché de Noël. et qui nous laissent entrevoir un 
horizon moins sombre.  

Mes remerciements aux bénévoles de la bibliothèque qui s’adaptent pour que ses adhérents aient 
toujours accès à la culture.  

L'année 2021 a été riche en réalisations et événements imprévus qu'il a fallu résoudre et gérer. 

2022 sera riche en projets pour le développement du bien-être de nos habitants, de 
l'embellissement de notre village dans le respect de chacun et de l'environnement. 

Je pense avoir évoqué les dossiers essentiels,. 

Mais si vous avez des suggestions ou des questions vous savez que la porte de mon bureau est 
toujours ouverte . 

Une nouvelle fois, je tiens à renouveler mes remerciements à  mon équipe et aux agents de la 
commune pour leur investissement. 

 

Je vous souhaite une belle et heureuse année 2022 sur la commune de  
Rochefort Samson - St Mamans. 

 
Profitez des petits comme des grands bonheurs avec vos proches. 

Prenez soin de vous. 

 

Danielle CLEMENT; 



 

La Gazette  de Rochefort Samson et St Mamans 

Commémoration Du 11  novembre 

Conseil Municipal jeune 

Si le 11 novembre est devenu un jour de mémoire, c'est aussi la mémoire 

d'un jour, celui de l'Armistice de 1918 

qui mit fin aux combats de la 

Première Guerre mondiale  

(1914-1918).  

C'est en effet le 11 novembre 1918 

que Clemenceau lit les conditions 

d'armistice  

 

Nos jeunes élus se sont transformés en pâtissiers pour réaliser de beaux sablés de Noël . 

Le samedi 18 décembre 2021, dans la salle des 
fêtes de bonnes odeurs de chocolat, de citron, de 
sucre émanaient grâce à l’investissement de nos 
élus. Sous toutes les formes des sapins , hommes 
de neiges, étoiles et bien d’autres, plus de 850 
sablés ont été fabriqués. 

Lili , Jade , Dienaba, Clément , Lenny , Alice , 
Léanne, Gaia, Lenaelle , Alycia remercient toutes 
les commandes effectuées. 

Nos jeunes élus ont de nombreuses idées pour 
l’année 2022 et ne manqueront pas de 
communiquer sur les projets et les  évènements.  

Le  Comité des fêtes  

      vous souhaite ses meilleurs vœux  

        Bonne et heureuse année 2022 

Nous aurions bien voulu vous inviter le dimanche 6 février à  partager un moment 
convivial , mais c’est une nouvelle saison qui s’annonce sans fête des laboureurs.  

Nos projets sont tombés à l’eau. En cause, la covid 19 ! 

Nous sommes contraints cette année encore d’annuler la Saint Blaise pour tenir 
compte du contexte actuel et respecter les mesures sanitaires gouvernementales mises en place. 

De nombreux comités ont pris, comme nous, la décision d’annuler leur fête. 

Bien décevant, surtout que nous avons tous envie de nous retrouver et de nous amuser un peu, de mettre un peu 
de joie dans nos cœurs et de gaîté dans  nos villages. 

Nous espérons que cette situation ne durera pas et L’esprit festif du comité met tous ses espoirs dans la fête de 
Saint Mamans, cet été.  

Laissons passer un peu de temps et derrière nous ces moments d’éloignement pour retrouver nos habitudes, 
revivre, et s’amuser.  

         Les Présidents,  

              Michelle Béranger et André Barbe 

Comité des fêtes 

Brèves du conseil 

 

Travaux: 

Ecole de St Mamans:  

Nos agents du service technique ont repeint l’ensemble des pièces à l’exception de la 

montée d’escaliers. 

Les portes intérieures de l’étage ont été reprises   

Nous avons opté pour une peinture de couleur neutre qui sera réhaussée par le travail de 

nos élèves. 

 

Camping de la Combe d’Oyans : 

Nos agents ont réalisé deux paires de 

portes en bois pour des locaux techniques, 

repris une fuite sur la couverture du local 

technique de la piscine . 

 

Recrutement: 

Patrice THOMAS, a rejoint l’effectif des 

services techniques.  

Mr THOMAS a été recruté sur un contrat à 

durée déterminée d’un an renouvelable. 

La commune bénéficie du dispositif ’’emploi 

aidé’’. 

Nous souhaitons la bienvenue à Patrice. 
 

 

 


